

El Embajador del Japón, Sr. Eiichi Kawahara durante su visita de cortesía al Excelentísimo Presidente del Congreso de la República de Guatemala Sr. Arístides Crespo Villegas



El día lunes 10 de febrero el Embajador del Japón Sr. Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Presidente del Congreso Sr. Arístides Crespo y el I Vicepresidente del Congreso Honorable Sr. Juan Alcázar en la sede del Organismo Legislativo, en donde ambos intercambiaron opiniones en términos generales sobre las relaciones Bilaterales.

El Embajador Kawahara mencionó la importancia del Año 2015 denominado como el “Año de la Amistad Japón - Centroamérica”, pues se cumplen 80 años de Relaciones Diplomáticas entre Japón y Guatemala y otros países Centroamericanos y se espera fomentar que un intercambio de ambos países en diversos ámbitos. El Embajador Kawahara se mostró satisfecho y agradecido por la hospitalidad brindada por el Presidente del Congreso Sr. Arístides Crespo.

Por su parte el Presidente del Congreso Arístides Crespo aprovecho la oportunidad para mostrar su interés de buscar un intercambio parlamentario entre ambos países, además expreso su agradecimiento de la Cooperación del Gobierno del Japón haciendo énfasis sobre todo en materia de Educación. Por ultimo el Presidente Crespo explicó al Embajador Kawahara sobre la situación actual del Congreso, así como la importancia de algunas leyes que esperan impulsar como prioridades este año.

Para más información siga el siguiente enlace. <http://www.congreso.gob.gt/noticias.php?id=5192>